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В статье проанализированы традиционные подходы к организации самостоятельной работы, определены возможности оп-

тимизации самоподготовки курсантов и слушателей образовательных организаций ФСИН России в контексте технологизации 
высшей школы и разработки внутренних механизмов обеспечения качества высшего образования. Научная новизна работы за-
ключается в обосновании зависимости качества самостоятельной подготовки от продуманного учебно-методического обеспе-
чения, удачно подобранных технологий обучения, налаженного контроля за результатами самостоятельной работы курсантов 
и слушателей образовательных организаций ФСИН России. Установлено, что технологизация самоподготовки курсантов и слу-
шателей предусматривает оказание методической помощи по планированию, организации и контролю данного процесса.
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Th e article analyzes traditional approaches to organizing independent work, identifi es opportunities for optimizing self-training of 
cadets and students of educational organizations of the Federal penitentiary service of Russia in the context of the technologization of higher 
education and the development of internal mechanisms to ensure the quality of higher education. Th e scientifi c novelty of the work is to 
justify the dependence of the quality of independent training on well-thought-out educational and methodological support, well-chosen 
training technologies, established control over the results of independent work of cadets and students of educational organizations of the 
Federal penitentiary service of Russia. It is established that the technology of self-training of cadets and trainees provides methodological 
assistance in planning, organizing and controlling this process..
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